

報道機関 各位

北九州市がホームタウン!

SV. LEAGUE 男子「日本製鉄堺ブレイザーズ」が副市長を訪問! ～大同生命 SV. LEAGUE Division1 北九州開催に向けて力強い決意表明～

平素より本市のスポーツ振興につきまして、格別のご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、チーム結成当初は福岡県八幡市（現・北九州市）の八幡製鐵所（当時）を拠点とし、現在も本市をホームタウン（堺市、北九州市、和歌山県、和歌山市の4都市）とする SV. LEAGUE 男子バレーボールチーム「日本製鉄堺ブレイザーズ」は、リーグ最多となる17回の優勝を誇るなど、歴史と伝統のあるチームです。

このたび、日本製鉄堺ブレイザーズが、10月に開幕する今シーズンの戦いや、本市で開催されるホーム戦（1月予定）に向けた決意表明のため、副市長を訪問することとなりました。

つきましては、ご多忙のことと存じますが、取材方よろしくお願いいたします。

記

- 1 訪問日時 令和6年7月24日（水）13時30分～13時45分
- 2 場 所 市役所庁舎3階 特別会議室B
- 3 訪 問 者 日本製鉄堺ブレイザーズ（株式会社ブレイザーズスポーツクラブ）
代表取締役社長 田下 昌孝 （たしも まさたか）氏
GM 兼強化部長 長谷川 博之 （はせがわ ひろゆき）氏
選手 松本 慶彦 （まつもと よしひこ）氏
高野 直哉 （たかの なおや）氏
山口 頌平 （やまぐち しょうへい）氏
鶴野 幸也 （うの ゆきや）氏
- 4 対 応 者 北九州市副市長 大庭 千賀子 他
- 5 そ の 他 終了後、日本製鉄堺ブレイザーズが個別の取材等に応じます。



【問い合わせ先】

都市ブランド創造局 スポーツ振興課
担当：（課長）大江、（係長）宮崎
電話：093-582-2395